

## 男子バレーボール部

現部長 野呂 知孝  
前部長 中川 尚都  
顧問 岩崎・松井(憲) 先生

私たち男子バレーボール部は、現在二年生八人、一年生三人、マネージャー三人で先生方の熱心で的確な指導の下、日々一生懸命に活動に励んでいます。

今年の高校連では、全道大会出場という目標を果たすことができませんでした。そこで、私たちは、その果たせなかつた全道大会出場という目標を新チームの目標とし、私たちのたつた一人の三年生である尚都先輩に全道大会に出場した姿を見せるという共通認識の下で練習に励んでいます。

私たちは、今チームに必要なことは何かを常に考え、自分がチームに貢献するために何をすべきかを常に考えながら、練習に取り組みんでいます。昨年までは高校からバレーボールを始めた人がほとんどであり、他のチームには、歯が立ちませんでした。しかし、今年は、それらのチームを倒すと悔しかつた気持ちを常に持ち練習に励んでいます。

そして、先生方や、親、バレーボールをすることに関わる方々、道具を使うことが出来ることなどに対する感謝の気持ちを忘れずに活動していきたいと思えます。

最後に、たつた一人で身勝手な僕らを引っ張ってくれた尚都先輩には本当に感謝しています。本当にありがとうございます。

